



2 Pièces

30 m²

Réf. ISL/HB/5434/V

500 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

District
— Immobilier —

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité en plein coeur de l'île Saint Louis. Au 3ème étage d'une belle copropriété datant du 17ème siècle, charmant deux pièces de 30,28m² loi Carrez. Il se compose d'un agréable séjour lumineux avec deux belles fenêtres exposées Est, cuisine ouverte, espace chambre en alcôve, salle de bains avec wc. Calme absolu, bon état, éléments d'époque tels que tomettes, poutres et cheminée. Atmosphère cosy typique de l'île Saint Louis. Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus prestigieux de Paris : l'île Saint Louis, Saint Germain des Prés, le Champ de ...

This charming and peaceful apartment offering 30.28 sqm of living space as defined by the Carrez Law is on the 3rd floor of a fine 17th century co-ownership set in the heart of the capital's historic Ile Saint Louis. It comprises a bright living room with two large east-facing windows, an open-plan kitchen, an alcove bedroom area, and a bathroom with a wc. Period features include exposed beams, a fireplace and terracotta tomette floor tiles. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most prestigious neighbourhoods : Ile Saint Louis, Saint Germain des Prés, Champ de ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

